

広報たるみずお便り

読者の 思い

いつもお便り
ありがとうございます！
ございます！

お便りは
一部割愛させて
いただいております

特集「垂水市新型コロナウイルス 対策」をじっくり読ま せていただきました。先日の 垂水市介護老人施設で起きた クラスターについて適切な処 置をいただいたことに感謝し ます。市長さんも手書きのメッ セージの中で言及しておられ るように、新型コロナウイルスは「い つでも！どこでも！誰でも！」 感染する可能性があります。 一日も早い収束を祈っております。 「絶妙景観」は素晴らしい ですね。牛根から見た景色 は最高です。また、「表紙」の

梅の花もいいですね。ありが
とうございました。
（M A S A / 鹿児島市在住 / 80
代男性）

M A S Aさん、お便りあり
がとうございます。先日、介
護老人施設で発生した、新型
コロナウイルスクラスター（集
団感染）は、医療・介護等従
事者の皆様の頑張りにより、
落ち着きを取り戻しつつあり
ます。今月号の地域の話題（P
30）でも掲載しています。が、
垂水中央病院とコスモス苑の
エール交換には、医療・介護
従事者の皆様のみなならず、多
くの方が心を動かされたこと
と思います。頑張っておられ
る医療・介護等従事者の皆様
に改めて、感謝の意を表しま
す。これからは油断すること
なく、過度に心配せずに、こ
れまでのどおりの感染予防対
策を行いましょう。また、絶

し、周知活動を展開していま
す。このプロジェクトは、た
とえ新型コロナウイルスの感
染しても、だれもが地域で笑
顔の暮らしを取り戻せる社会
にしたいとの願いから、愛媛
県の有志が作ったもので、愛
媛特産の柑橘類にちなみ、シ
ロトラス色のリボンになって
います。このプロジェクトを
広めることで、検査が必要と
思われる方々が、躊躇なく安
心して受けていただくこと
で、ウイルス感染拡大の防止
につながります。垂水市では、
今後も、感染された方や感染
から回復された方が、地域に
温かく受け入れられるまちづ
くりに取り組みます。

妙景観と表紙の写真について、
お褒めの言葉をいただき、あ
りがとうございます。今後も
皆様に喜んでいただけるよう、
四季折々の様々な写真を撮り
続けてまいります。

新 型

型
新型コロナウイルス対策
を拝読しました。垂
水市、鹿屋市ともに医療施設
でのクラスターが発生するな
ど我々のこれまで当たり前で
あった日常生活に大きな変化
が生じています。その中で垂
水市が取り組んでいるコロナ
対策が紹介されておりました。
Q & A形式で紹介しており読
者にはわかりやすかったです。
これからも開かれた行政を進
めていただき、若者の市外流
出をくい止めるための魅力あ
る街づくりに頑張ってください
。影ながら応援しています。
（さすらいの宗やんさん / 鹿屋
市在住 / 60代男性）

日
々垂水市発展、市民の
安全幸せの為にご尽力
して頂き心から感謝していま
す。この度垂水市でも感染さ
れた方々が多数おられるとの
事、それに対し市長自らが度々
FMたるみずを通し感染され
た方々や関係者の方々に対し
労いの言葉、又、市民に対し
て偏見や差別を招く事無く、
冷静に行動を取るよう促して
下さっている事に対しても感
謝しています。広報たるみず
2月号にもクラスター発生の
経緯、現在市が取り組んでい
る事、私共がすべき事につい
て詳細に載せられていました。
その為に過度に心配する事な
く生活出来ています。市長の
言葉通り、感染症はいつどこ
で誰が感染するか分からない
ものです。もし自分が感染し
たら・・・。そのように立
場を入れ替えて考えて行動し
て行きたいと思えます。感染

された方々の一日も早い回復
をこころより願っています。
（Y・Nさん / 垂水市在住 / 60
代女性）

さすらいの宗やんさん、Y・
Nさん、お便りありがとうございます。
ざいます。広報たるみず2月
号では、垂水市新型コロナウイルス対
策を特集させていただきました。
た。今後も、垂水市公式HP・
FMたるみず・広報誌等で、
市民の皆様いち早く情報をお
伝えできるよう努めてまい
ります。過度に心配されるこ
となく、普段どおりの感染予
防対策を行っていただければ
と思います。また、垂水市は、
新型コロナウイルス感染症に
より、感染者やその家族、医
療・介護等従事者が差別を受
けたり、偏見を持たれること
がないよう、全国において活
動が広がっている「シトラス
リボンプロジェクト」に賛同



お便りお待ちしております。（詳しくは裏面をご覧ください。）

お便り & 市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

※お便りはWEBサイト からでも受付可能！

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト
⇒市政の動き ⇒広報・広聴
⇒広報誌 ⇒広報誌お便り

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ （ はい ・ いいえ ）

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。